

## PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Nurul Salima  
NIM : F1061161043  
Jurusan/Prodi : Pendidikan MIPA/Pendidikan Kimia

Menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa skripsi yang saya tulis ini benar-benar merupakan hasil karya saya sendiri, bukan merupakan pengambilan alihan atau pikiran orang lain yang diakui sebagai tulisan atau pikiran sendiri.

Apabila dikemudian hari terbukti atau dapat dibuktikan skripsi ini hasil peniruan, saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Pontianak, 22 Juni 2022

Yang Membuat Pernyataan



Nurul Salima

## **LEMBAR PERSEMBAHAN**

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah yang telah memberikan kemudahan, kekuatan, kesehatan, dan rencana hidup terbaik sehingga saya dapat menyelesaikan pendidikan sampai jenjang ini. Semoga rasa syukur selalu memenuhi hati dan diberikan keberkahan serta ridho-Nya dalam setiap proses dalam kehidupan ini.

Terima kasih juga saya ucapkan kepada kedua orang tua dan keluarga yang telah memberikan dukungan serta didikan yang sangat berarti bagi saya. Maafkan kekurangan yang tak luput selama ini, semoga Allah selalu menjaga kita dalam Rahman dan Rahim-Nya.

Ucapan terima kasih tak lupa saya berikan kepada guru-guru, dosen-dosen, pengurus Lab, pengurus TU dan orang-orang yang selalu memberikan bimbingan kepada saya kapan dan dimanapun saya berada. Semoga apa yang telah diajarkan kepada saya menjadi amalan jariyah bagi bapak ibu sekalian.

Rasa syukur tak lupa saya haturkan atas kehadiran teman teman dan sahabat saya yang selalu menemani, menolong, dan memberikan dukungan kepada saya selama masa studi saya. Teman teman Asam kuat, dan teman teman serta senior di Himdika. Dari mereka saya belajar untuk menjadi lebih baik, lebih dewasa, lebih percaya diri, dan lebih sabar.

Terima kasih kepada pihak Comdev Outreaching yang telah membiayai perkuliahan saya dari awal hingga akhir. Semoga beasiswa ini dapat memberikan manfaat lebih banyak kepada mahasiswa yang benar benar membutuhkan.

Hanya untaian terima kasih dan do'a yang dapat saya berikan kepada semua pihak yang telah menjadi perantara Allah dalam memberikan kebaikan kepada saya. Semoga diberikan balasan yang terbaik oleh Allah. Aamiin ya Rabb.

Salam Sayang,

Nurul Salima